



**ANNULATION de la 10^{ème} édition du Festival les [rencontres]
Inattendues ... mais le silence n'est pas notre philosophie.**

Où allons-Nous ?

Nous avons pris connaissance de la décision et des précisions du Conseil National de sécurité visant à interdire tous les rassemblements jusqu'au 31 août 2020.

Par mesure de précaution pour lutter contre la propagation du COVID-19 et parce la sécurité du public, des artistes, des équipes professionnelles et des bénévoles priment plus que tout, nous avons pris la difficile décision d'annuler la 10^{ème} édition du Festival les [rencontres] Inattendues dans sa forme traditionnelle.

Celle-ci aurait dû se tenir dans les lieux patrimoniaux de la ville de Tournai, les 28, 29 et 30 août prochains.

Même si notre programmation était quasi bouclée pour vous offrir comme à l'accoutumée des moments exceptionnels, il nous semblait impensable de concevoir un été sans rencontres inattendues.

Ancré dans la création, l'actualité, la pensée et la musique, le Festival souhaite se réinventer en invitant le public à découvrir une forme alternative et digitale d'un événement ponctuel qui sera programmé le samedi 29 août 2020.

Le thème « Où allons-nous ? » sera le fil conducteur de l'évènement numérique.

De nouvelles créations spécialement conçues pour ce laps de temps limité prendront place sur la toile au travers de nos médias partenaires dont No Télé, notre site internet et sur les réseaux sociaux.

Et comme le silence n'est pas notre philosophie, le programme complet de l'évènement inattendu et virtuel sera dévoilé dans le courant de l'été.

Restez attentifs via notre page facebook & Instagram *Les Rencontres Inattendues* et sur notre site lesinattendues.be.

L'équipe du Festival les [rencontres] Inattendues

Serge Hustache, Président,

Didier Platteau & Laurent de Sutter, Commissaires

Frédéric Mariage, Programmeur musical

Philippe Deman, Trésorier

Jeanne François, Chargée de production

(jeanne_francois@lesinattendues.be - +32 (0)494/35.37.20)